

Bon après-midi,

Nous souhaitons vous faire part de quelques informations :

Installation de l'œuvre d'art autochtone au point d'entrée canadien

L'installation de la deuxième œuvre d'art public commandée dans le cadre du projet du Pont international Gordie Howe est en cours. Intitulée *Aazhoge*, cette sculpture autoportante de 3 mètres (10 pieds) de haut est un reflet contemporain de la culture et des traditions des peuples autochtones du Canada, en particulier des Premières Nations anichinabées locales. *Aazhoge* est le mot anichinabé qui signifie « pont » et peut également signifier traverser ou voir d'autres plans d'existence.

Créée par l'artiste anichinabé renommé Michael Belmore, l'œuvre d'art est située bien en vue dans le point d'entrée canadien, visible par les voyageurs qui entrent et sortent du Canada. Lire tous les détails sur l'installation et la conception.

Découvrez le programme d'art visuel du projet.



Construction de ponts routiers et de passerelles pour piétons au-dessus de l'I-75

Le projet du Pont international Gordie Howe nécessite d'importantes activités de construction, notamment la démolition et le retrait d'infrastructures existantes et la reconstruction de routes et de ponts au-dessus de l'I-75 à Détroit. Quatre ponts routiers ont été démolis et reconstruits dans le cadre de ces travaux et cinq passerelles pour piétons sont en cours de reconstruction. Apprenez-en plus avec Isabel Fernandez dans cette vidéo.



L'équipe du Pont international Gordie Howe

Autorité du Pont Windsor-Détroit info@wdbridge.com | Tél. : 1 844 322-1773 pontinternationalgordiehowe.com





